



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch



Die Gärten des Klosters Wettingen

Die Führung durch das mittelalterliche Kloster Wettingen im Oktober 2016 hat die Teilnehmenden begeistert und sie kamen damals überein, im Frühling auch die wunderschöne Gartenanlage des Klosters zu besichtigen. Die Gärten sind terrassenartig angelegt und reichen vom Klosterbereich bis hinunter zur Limmat. Es ist die älteste Gartenanlage des Kantons und sie gilt als Kulturgut von nationaler Bedeutung. Herr Kurt Gasser zeigt uns den Konventgarten, den Abtgarten sowie den interessanten Kräutergarten. Zudem werden wir auch Einblick in die Räumlichkeiten der Abtwohnung bekommen.

Nach der Führung ist Gelegenheit, im ältesten Gasthaus der Schweiz, im „Sternen“ einzukehren.

Datum:	Dienstag, 11. April 2017
Treffpunkt:	13.55 Uhr, Bahnhof Brugg, Gleis 3
Abfahrt:	14.03 Uhr, Regionalzug nach Wettingen Das Billett Brugg-Wettingen retour löst jeder selber. Ankunft in Wettingen 14.15 Uhr, anschliessend kurzer Spaziergang bis zum Kloster.
Anreise mit dem PW:	Sie finden Parkplätze auf dem Areal der Kantonsschule Wettingen.
Führungsbeginn:	14.30 Uhr vor der Klosterkirche
Führung durch:	Kurt Gasser
Kosten:	Die Führung ist für Mitglieder kostenlos, Nichtmitglieder bezahlen Fr. 10.— Die Führung ist für Benützer eines Rollators leider nicht geeignet.
Anmeldung:	<u>bis 7. April 2017</u> bitte an Lisbeth Kuhnt, 056 444 86 21 oder kuhnt@bluewin.ch